

Chères consœurs, chers confrères, chers correspondants,

C'est une période douloureuse que nous traversons. L'Académie est à nouveau en deuil. Notre confrère Bernard Fontaine vient de s'éteindre ce matin à l'âge de 79 ans après avoir été confronté à une très longue maladie invalidante. Son épouse Geneviève a admirablement accompagné Bernard pendant toutes ces années.

Il avait été élu membre résidant le 14 janvier 2005 au fauteuil du Bâtonnier Jean Goujon et reçu par le président Guilhem Fabre le vendredi 18 mars 2005 en présence de nombreuses personnalités dont le maire M. Jean-Paul Fournier.

Notre confrère s'était particulièrement investi dans le fonctionnement de l'Académie. Il a été d'une remarquable efficacité dans sa fonction de trésorier car il a permis de débloquent une situation complexe de la gestion de l'hôtel Davé. C'est grâce à son action que nous pouvons bénéficier aujourd'hui d'une gestion équilibrée de cet hôtel.

Bernard Fontaine était un homme passionné. Il avait su nous faire partager son talent d'avocat à travers la communication intitulée : *L'advocaterie des pauvres. L'œuvre de Louis Raoul*. Nous avons pu également partager sa passion pour les livres mais aussi pour tout ce qui est en relation avec la Nature. En 2008, nous avons écouté avec intérêt cette communication nous permettant de découvrir les merveilles du pays Dogon : *De l'ombre à la lumière : le masque africain, œuvre d'art reconnue, à la recherche de son histoire disparue*.

Je souhaite aussi rappeler que son père, le Bâtonnier Marcel Fontaine, avait été également président de notre Compagnie.

Nous souhaitons exprimer à son épouse, ses enfants et ses petits-enfants toute notre compassion dans cette terrible épreuve de perte et d'émotion.

Alain AVENTURIER
Secrétaire perpétuel

le 14 avril 2021